



Au cœur d'une affaire de mœurs qui lui vaut aujourd'hui de recevoir divers coups, parfois en dessous de la ceinture, Gaëlle Enganamouit qui vient de démissionner de son poste de Team manager de l'équipe féminine des Lionnes indomptables n'en déparait pas. Seulement, quelques esprits ont tôt fait d'établir un lien entre cette démission de l'ancienne sociétaire du club de football Lorema de Yaoundé (2004-2012), et la guéguerre observée entre les principaux candidats à l'élection de la Fécafoot. Et comment ?

On pourrait croire que les dieux lui sont tombés sur la tête. Gaëlle Enganamouit sous le feu des projecteurs, est aujourd'hui honnie par ces mêmes zéloteurs qui hier l'adulaient et scandaient à tout vent le nom du ballon d'or africain 2015. En effet, quelques jours avant sa démission du 4 novembre dernier, les réseaux sociaux avaient été inondés des vidéos, photos et autres sextapes de la désormais ex-Team manager des lionnes indomptables dans laquelle elle déclarait son amour à une jeune dame dont le nom était jusque-là inconnu de nombreux internautes. De nombreux followers ne se sont pas fait prier pour se perdre en conjectures. C'est chacun qui y allait d'ailleurs de son petit commentaire. De nombreux fans n'arrivaient pas à croire que leur idole soit mêlée dans une affaire d'homosexualité, indiquant au passage que ces photos et autres vidéos avaient été montées par les ennemis de la Lionne indomptable qui ne supportaient pas de voir la montée fulgurante de cette icône du football et surtout sa récente nomination comme Team manager de l'équipe des Lionnes indomptables fanion. Mais ce qui a paru un peu curieux pour ces fans c'est que face à cet imbroglio, la principale intéressée n'ait daigné lever le petit doigt, soit pour affirmer ou alors infirmer toutes ces accusations qui jetaient l'opprobre sur sa personne.

C'est dans une plainte qu'elle adresse le 1er novembre 2021 au procureur de la République près le Tribunal de première instance de Yaoundé-Centre administratif, « contre Ahanda Nomo Brenda Charlie pour rétention dans droit de la chose d'autrui », qu'on apprendra que Gaëlle Enganamouit et cette Ahanda Nomo Brenda Charlie (probablement l'autre personnage sur les photos) sont amies depuis quelques années. Ne s'étant jamais inquiétée jusqu'ici de la moralité et de l'honnêteté de son amie, elle a, « au cours d'un séjour passé dans son appartement, laissé des effets d'une grande valeur notamment des bijoux, des vêtements et une tablette laquelle contient par ailleurs des documents et informations personnelles et professionnelles confidentielles. J'ai plusieurs fois contacté la susnommée à l'effet de rentrer en possession desdits effets, mais celle-ci refuse non seulement de me les restituer mais me menace en plus de les divulguer sur les réseaux sociaux, les informations contenues dans ladite tablette », lira-t-on dans la plainte. Ahanda Nomo Brenda Charlie aurait-elle mis ses menaces à exécution comme le craignait Gaëlle Enganamouit ? Difficile à dire. Mais entre-temps, Gaëlle Déborah Enganamouit, dans une correspondance datée du 4 novembre 2021, va décider de démissionner du poste « de Team manager de l'équipe nationale sénior Dames du Cameroun ». Une annonce tombée comme un coup de semonce et qui est d'ailleurs venu donner du grain à moudre à ces internautes avides du sensationnel.

ASSAUT FINAL

Si le fait paraissait alors inédit, surtout qu'aucun responsable n'avait encore jamais pris l'initiative de démissionner volontairement de la « mangeoire », il était surtout loin d'être anecdotique. En plus, cette décision de l'ancienne capitaine des lionnes indomptables qui n'a pas manqué de faire des gorges chaudes. Quelques pourfendeurs de l'ex-Team manager, dans leur mauvaise foi chronique en bandoulière ont alors tôt fait de se demander si, en optant de démissionner, Gaëlle Enganamouit sentait déjà la déferlante qui allait s'abattre sur elle, surtout que l'actualité était abondamment marquée par ces sextapes qui mettaient déjà en exergue les tendances libidineuses de la Lionne indomptable. Si ces pourfendeurs n'hésitent pas à franchir le pas pour le subodorer, Gaëlle Enganamouit, dans la correspondance qu'elle adresse le 4 novembre 2021 à Seidou Mbombo Njoya, le président par intérim de la Fécafoot, indique avoir démissionné eu égard aux menaces, intimidations et autres humiliations publiques qu'elle pense avoir subies de la part de son employeur, le président de la Fécafoot. S'il va de soi que les raisons évoquées par la Lionne dans son courrier trouvent tout leur sens, pour de nombreux observateurs, elles sont tout de même infimes pour justifier une démission. Pour ces mêmes observateurs, on pourrait croire que la démission de Gaëlle Enganamouit obéit à un agenda bien défini. Sinon depuis quand démissionne-t-on quand votre boss vous fait des remontrances concernant votre boulot ? Fussent-elles en public ? Passons !

Seulement, pour mieux cerner les contours de cette affaire, des sources concordantes nous recommandent de ne pas perdre de vue l'actualité qui sévit actuellement du côté de Tsinga, avec l'élection qui se peaufine à l'horizon. Pour ces mêmes sources, le cas Enganamouit est une illustration parfaite de la lutte de pouvoir actuellement observée pour le contrôle de la Fécafoot. S'il est aujourd'hui difficile de prêter du flanc à cette version pleine d'anecdotes hallucinatoires, surtout que Gaëlle Enganamouit ne fait pas partie des 76 délégués faisant partie de l'assemblée générale électorale du 11 décembre prochain, de nombreux observateurs pensent quand même qu'au regard de la place qu'occupe Gaëlle Enganamouit dans le football, elle pourrait avoir une influence sur certains candidats. Pour ces observateurs, la

proximité de Gaëlle Enganamouit avec Samuel Eto'o ne ferait donc pas les bons plans du camp Seidou Mbombo Njoya. Vrai ou faux ? Une chose reste cependant vraie !

Avec cette démission, Gaëlle Enganamouit assume désormais le choix de se ranger derrière Samuel Eto'o et de faire campagne avec lui. Car si elle dit ne plus jamais vouloir travailler sous les ordres de l'intérimaire, elle n'a pour autant pas mis un trait dans les affaires du football camerounais. Pour les moins discrets sur les affaires de la Fécafoot, la liste des différents délégués étant connue, il est question pour les uns et les autres de s'assurer de la fidélité des leurs avant l'assaut final du 11 décembre 2021.

La Nouvelle N° 618 du lundi 15 novembre 2021
